

CONSTITUTION SUBTILE DE L'ETRE HUMAIN

DEVELOPPEMENTS DIVERS

LES POINTS DE REFLECTION

Définition :

Les points de réflexion représentent la réflexion des corps subtils sur le corps physique attaché au corps matériel de l'individu.

Ces corps subtils, astral, mental, spirituels, émettent des énergies vers le corps matériel pour l'animer, pour le faire vivre, un peu comme les rayons du soleil qui agissent sur le corps d'un individu, et sur la terre. Et ces énergies agissent au niveau de ce corps physique, comme l'interpénétration d'une substance sur ce corps physique, comme une coloration sur ce corps physique.

Nous rappelons que le corps physique représente le moule, la trame dans laquelle s'intègre la matière, le corps matériel. Le corps physique préexiste au corps matériel. C'est à partir des caractéristiques du corps physique que s'élabore le corps matériel dès le début de la conception.

Le corps physique a une enveloppe plus épaisse que le corps matériel.

Le corps physique au-delà de l'apparence matérielle, est plus large et un peu plus épais que ce que vos yeux perçoivent.

Nous pourrions dire qu'il y a une mini-enveloppe plus petite que l'enveloppe aurique, qui assure le fonctionnement de ce corps physique. C'est l'énergie des fantômes, par exemple.

Cette enveloppe est fermée au niveau des genoux et ensuite ce sont eux qui vont maîtriser l'ouverture, le lien avec Gaïa ou non. L'enveloppe du corps physique n'est pas fermée au niveau de l'ombilic comme pour l'aura, mais ce sont les genoux ou les points de réflexion qui se situent à ce niveau là qui en sont les clés.

Ce corps physique a une enveloppe plus épaisse que celle du corps matériel.

Les dimensions, les approximations sont de quelques dizaines de centimètres tout au plus. Tout dépend de la vitalité de ce corps.

Une personne qui a énormément de vitalité physique aura des points de réflexion très importants donc son rayonnement se dégagera plus loin. Alors qu'un individu qui utilise très peu son corps physique connaîtra un rayonnement moindre. Cela peut aller de 10 à 30 cm de moyenne. C'est le double du corps matériel.

Quand un être ne veut pas se désincarner et que le corps matériel a cessé d'exister, la pulsion qu'il envoie maintient le corps physique en action quelques temps. Mais à ce moment-là, comme le cerveau matériel ne fonctionne plus, ce corps physique non-matériel doit se nourrir des énergies ambiantes pour pouvoir continuer d'exister.

Cette coloration, ce corps, appelons-le "de réflexion", réfléchit donc toute une gamme d'énergies correspondant, notamment, à nos pensées, à nos émotions, à nos désirs physiques ou émotionnels, mais aussi aux informations génétiques, au karma lié au corps, à la qualité de nos sens physiques, mais encore il réfléchit toutes les ondes que nous captions, tous les liens avec les proches, tous les liens avec les antécédents familiaux et les ancêtres.

En résumé, ce corps "de réflexion", représente l'empreinte des corps subtils sur le corps physique, cette trame à l'intérieure de laquelle les énergies matérielles s'imbriquent.

Cette empreinte, ou plutôt cette réflexion, peut être visualisée et cette visualisation se situe sur le corps physique.

Ce corps "de réflexion", possède des points particuliers au niveau desquels s'expriment diverses réflexions des corps subtils. Les énergies qui gravitent au niveau de ces points représentent

l'interprétation des énergies subtiles vers le corps matériel.
Ces points tournent dans le sens des aiguilles d'une montre.
Les points de réflexion correspondent à des points d'équilibre entre le corps matériel et l'utilisation de celui-ci.
Les émissions d'énergie sont très proches du corps matériel.

Les points de réflexion sont un peu le miroir de ce qui se passe sur les autres corps. Ils émettent ce qui se passe, ce qui permet aux thérapeutes, d'intervenir pour les réharmoniser rapidement.

Notons que le corps physique est animé par une énergie, par la conscience qui l'habite, par l'entité qui s'y incarne. Que cela soit des entités individuelles ou collectives.

Le corps physique est un être vivant mais qui a besoin d'être dynamisé pour continuer d'exister. Ce dynamisme, cette énergie vient de l'incarnation, la plupart du temps. Gaïa apporte plus qu'un outil inerte. Elle lui apporte la vie.

La dimension de ces points se situe entre 10/20 cm. Plus le corps physique sera épais plus ces points seront gros. En épaisseur et en largeur. Si le corps physique est mince, les points seront plus petits. Tous ces points ne sont pas précis au millimètre près. Ils bougent légèrement, ils oscillent légèrement à quelques centimètres près.

Désignation des points de réflexion :

Le nombre de points de réflexions est de 14. Ils sont répartis comme il suit:

Devant :

- 2 au niveau des genoux, des rotules.
- 1 au dessus du pubis.
- 1 autre au niveau du foie
- 1 autre au niveau de la clavicule gauche
- 2 au niveau de la tempe et au-dessus de l'œil gauche.

Derrière :

- 1 au niveau de la nuque.
- 2 sur les trapèzes de chaque côté des épaules.
- 1 au niveau des lombaires.
- 1 au niveau du coccyx.
- 2 au niveau de la pliure des genoux.

Définition des points de réflexion :

- Les points des genoux :

La fonction de ces deux points est de fermer la coque aurique du corps physique.
Vous devez savoir que l'organe qui gère tout le corps physique se trouve être le cerveau.
Donc les points des genoux sont les réflexions de ce que nous pourrions appeler le mental céphalique dans le sens que ces points sont les clés d'ouverture du corps physique, donc gérant ce corps.

Ils obéissent à la volonté du cerveau de l'homme. Tout ce qui est intériorisation, ouverture vers les autres, tout ce qui est accumulation d'informations héréditaires, donc ce qui vient des ancêtres, ce qui vient de la décision du cerveau physique. Si celui-ci n'accepte pas ou connaît des problèmes, cela va se répercuter directement sur cette fermeture de l'enveloppe du corps physique.

Pourquoi, pour quelles raisons, le cerveau physique a-t-il des points de réflexions au niveau des genoux ?

Car nous sommes sur Gaïa et le cerveau physique et ses énergies, ses acquis, proviennent de l'impact de Gaïa. Donc, dès qu'un individu connaîtra des problèmes à ce niveau là, c'est qu'il est en désaccord avec les décisions de son corps physique. Il y a un désaccord entre l'entité qui s'incarne et ce que le cerveau du corps a décidé ou est capable de faire.

- Le point du pubis :

Il est situé sur la face antérieure du corps. Sur ce point nous retrouvons le plus souvent la réflexion du corps astral.

Le plus souvent, car ce point de réflexion est ce que nous pouvons appeler, le point émotionnel. Ce point va donner, va montrer les désirs, les pulsions du corps astral et c'est à ce niveau-là que le corps physique va les traduire. Les peurs, les angoisses se reflètent également là. Ce point là est plus un point émetteur. C'est ce que le corps physique veut exprimer, émotionnellement, suite à ses traductions du rayonnement des autres corps. Donc une partie de ces désirs, de ces émotions va se répercuter directement sur les organes sexuels. Mais cette poussée d'énergie viendra du corps physique. Sur ce point nous pouvons comprendre qu'il y a un décalage entre les sentiments, les désirs de l'être profond et ce que son corps physique a besoin d'exprimer.

Nous avons utilisé le terme émotionnel, car si nous utilisons expression primaire, cela pourrait être pris dans un sens péjoratif. Nous verrons tout à l'heure qu'il a un point de correspondance de l'autre côté.

Comment est-ce que le corps physique peut exprimer un besoin ou un désir ?

Tout simplement par ce qu'il est une partie énergétique de Gaïa. En lui se trouve des acquis, des sensations qui viennent de Gaïa et qui viennent de ses créateurs.

En plus de cela, le corps physique reçoit les impulsions de l'entité qui l'habite et les impulsions de son milieu ambiant, de la société, des coutumes, de l'éducation.

Ce point de réflexion est plus sensible aux rayons du corps astral, mais il n'est pas limité à celui-ci. De même que le corps astral ne se définit pas uniquement par ce point de réflexion. Ce point va y être plus sensible.

- Le point du foie :

Ce point de réflexion est la vitrine de ce que le corps physique perçoit des autres corps. S'il y a un déséquilibre entre ce que le corps physique perçoit et ce qui arrive des autres corps nous allons le voir sur ce point.

Par exemple si un individu s'incarne avec un but scientifique, mental, le rayon de ce corps mental sera plus fort que les autres. Mais si l'individu dans le corps physique, se refuse à accomplir son but, il y aura un déséquilibre au niveau de ce point de réflexion. C'est un exemple, il y en a d'autres. Dès que ce corps mental est en dysfonctionnement au niveau de ses retombées sur le corps physique, cela se remarque également.

Dès que ce point est perturbé, il faut regarder aussitôt sur les autres corps, ce qui ne va pas, entre ce qui arrive et ce qui est accepté. Ce point est toujours plus ou moins perturbé car il y a souvent ce genre de problème. Sur tous les rayons de tous les corps il y en a toujours un qu'on intègre plus ou moins bien que les autres.

Cela ne veut pas dire que l'impact du corps mental ne se traduit que par ce point. C'est pour donner un exemple. C'est un peu le point qui permet de regarder ce qui se passe au-delà. C'est le point de repère.

Le corps physique peut ne pas accepter certains rayonnements. Si cela ne perturbe pas trop son propre fonctionnement, ce point de réflexion continuera à fonctionner jusqu'au moment où cela deviendra trop important. C'est le point d'alerte. Il peut s'arrêter de fonctionner momentanément, plus longtemps, tourner trop rapidement, s'arrêter, voire tourner en sens inverse. Là c'est grave, heureusement cela n'arrive pas souvent.

- Point de la clavicule gauche :

Il se situe au niveau du cœur physique, entre celui-ci et la clavicule.

Ce cœur physique, nous disons bien, cœur physique, a une importance très grande. Car il permet d'écouter les pensées des autres, ce qui n'est pas le cas du cœur matériel. Ce cœur physique permet au corps physique de se situer au niveau des dimensions. Il permet au corps physique de voir, d'assimiler le temps, l'espace et également, les pensées. Non pas les pensées mentales qui passent par le cerveau, mais les pensées plus subtiles. Quand on vous dit :

écoutez avec votre cœur, vous percevez ces pensées, ces idées, ces impressions. Vous ressentez comme l'autre. Si ce point de réflexion est perturbé, cela signifie que l'individu, le corps physique se ferme du contact d'abord, il ne percevra plus ce qu'exprime les cœurs physique des autres. Mais également, doucement, il bloquera les propres émissions, les paroles de l'individu. Cet individu sera également perturbé dans toutes les situations concernant le temps. Il n'arrivera plus à structurer, à s'intégrer.

Le cœur physique se situe dans la partie supérieure de la poitrine.

Il est certain que s'il se bloque, il va également avoir des répercussions sur le cœur matériel.

- Point de la tempe :

Il se situe sur le haut de la tête au-dessus du sourcil, et il peut aller jusqu'à la tempe. Tout dépend du rayonnement. Ce point représente, réfléchit la structure du corps physique, donc y compris la structure du corps matériel.

C'est lui qui va s'occuper des plans matériels même au-delà du matériel et qui maintient la cohésion de tout cet ensemble.

C'est lui également qui va s'occuper de la mémoire. Gérer tout ce que le corps physique doit retenir ou non, aussi bien des acquis précédents que ce qu'il apprend sur le moment.

Nous pourrions dire que c'est lui qui permet la structure, la cohésion du corps physique. Et, s'il est perturbé, cela entraînera des perturbations sur les autres points.

Le point du cœur physique est relié plutôt au corps cinématique, à une partie du corps spirituel. Ce dernier est lié plus au corps de la création donc à une autre partie du corps spirituel.

Le point de réflexion du cœur physique permet au corps de se situer, d'avancer, se repérer, d'être ouvert aux autres, de capter d'autres énergies, d'autres êtres. Celui de la tempe permet à l'impulsion créatrice d'aller jusqu'au corps matériel.

- Point au-dessus de l'œil gauche :

Il se situe au-dessus de ce dernier, plus en arrière de la tête, nous pourrions dire sur le sommet du crâne à hauteur de l'oreille gauche.

Il est également très important car c'est lui qui va permettre à l'homme de vivre sur Gaïa. C'est lui le siège de l'évolution du corps physique. C'est lui qui permet aux énergies de la nature, de l'évolution de Gaïa de se perpétuer jusque dans l'homme.

En astrologie, quand on dit qu'un être est Printemps-cardinal par exemple, c'est ce point de réflexion qui va permettre à l'individu de vivre cette impulsion. Donc vous devinez que s'il fonctionne mal cela va entraîner des troubles de caractères, des pertes de conscience.

Le point précédent était la concrétisation de l'étincelle spirituelle et celui-ci est la concrétisation de l'étincelle de Gaïa qui va apporter à chaque corps physique sa différence.

Il est relié au corps physique de Gaïa et se situe au sommet du crâne car l'homme a cette impulsion dans sa tête et celle-ci se situe au sommet de son corps matériel.

Si les êtres humains se promenaient la tête sous le bras, ce point serait déplacé.

- Points au niveau de la nuque et sur les trapèzes :

Ils sont trois. Ils sont regroupés dans le dos au niveau de chaque épaule et au niveau de la nuque.

Ces trois points sont la réflexion des vibrations. Ils permettent à l'être de se sensibiliser aux différentes vibrations qui existent. Celles-ci peuvent être semblables au son, au toucher, etc. mais également à la différence de vibration entre les différents plans, d'où parfois la perception de la

corde d'argent sur ces points. Elle est une protection qui permet à l'individu de pouvoir se rendre sur d'autres vibrations.

- Point au niveau des lombaires :

Il est situé juste au milieu du dos. C'est le point dit de l'incarnation. Tout ce qui est décision d'incarnation, décision du choix, du milieu va se répercuter sur ce point. Le milieu ambiant, la famille, la société, le karma, comment le corps physique le perçoit.

- Point au niveau du coccyx :

Ce point, qui se situe juste en dessous du précédent, correspond à celui du pubis. Il y a un lien, entre les deux.

- Points au niveau de la pliure des genoux :

Les deux points arrière, derrière les genoux, ont un lien également avec les deux points qui sont avant les genoux.